

2022年8月22日

関係各位

社会福祉法人 中心会  
理事長 浦野 正男  
えびな北高齢者施設  
所長 荻窪 かほり

えびな北高齢者施設の  
新型コロナウイルス感染者(職員)の発生について  
(11)

えびな北高齢者施設の職員 1 名が新型コロナウイルスに感染していることが、本 22 日(火)に確認されました。

経緯は次のとおりです。

20 日(土)、この職員の同居者の感染が確認され、これを受けて同日ただちにこの職員に PCR 検査を受けさせるために検体を採取、検査機関に送付し、本 22 日(月)、陽性が確認されました。

この職員の感染は同居者の感染が先行して確認されていること、又、既報(「9の5」まで)の建物3階の感染者との接触もないことから、これとの関連はないものと考えられます。

また、この職員の直近の勤務は建物2階における18日(木)夜～19日(金)朝の夜勤で、この勤務中に接触のあったご利用者、職員の健康状態については、注意深く観察を継続しています。

皆様にはたいへんご心配をおかけして申し訳なく存じますが、感染拡大の防止には最善を尽くしますので、ご理解、ご協力下さいますようお願い申し上げます。